

Vos questions / nos réponses

## dépistage

Par [Profil supprimé](#) Postée le 15/01/2014 21:18

Bonjour j aimerais savoir si avec quelquonqu dépistage on pouvais savoir un peu pres quand as été prise la dernière substances? Meme si i était y a quelques année deja car la mere de mon fils c est camer a une époque en presence de mon fils pour que le juge me croi savoir si il le verai avec un depistage d apres ce que je sais c était il y a au moin 2 ou 3 ans cordialement

---

**Mise en ligne le 17/01/2014**

Bonjour,

Les produits stupéfiants restent détectable tout au plus quelques semaines dans l'organisme. Au-delà, il n'est plus possible de les dépister.

Pour d'autres informations, ou pour parler de cette situation qui vous préoccupe, vous pouvez nous appeler au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.

---

**En savoir plus :**

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)